

Première rencontre avec La Foresterie en images !

9 mai 2023

6A - 6B

Depuis le début de l'année, les élèves de 6A et 6B ont participé à un échange épistolaire avec les élèves du collège La Foresterie qui se situe à Bonnétable.

Ce projet a été l'occasion pour eux de travailler de nombreuses compétences mais aussi, nous l'espérons, d'apprendre avec plaisir. Ils ont ainsi travaillé la communication écrite, ils ont comparé leur mode de vie et leur territoire avec celui de leur correspondant qui vit dans un environnement plus rural, ils ont traité des données statistiques, ils se sont initiés au mail-art ...

Cet échange a abouti à une première rencontre avec les élèves de La Foresterie au Mans le mardi 9 mai. Nos élèves, accompagnés de leurs correspondants ont pu découvrir la ville du Mans à travers diverses activités culturelles et ludiques en lien avec les travaux effectués en classe : des parcours dans le vieux Mans, sur la place de la République, une visite du Carré Plantagenet et un trajet en tramway ont rythmé leur journée .

Malgré une météo capricieuse ☁️, la bonne humeur était au rendez-vous ! 😊

Une deuxième rencontre est prévue le 8 juin : cette fois-ci ce sont les élèves d'Ambroise Paré qui vont venir découvrir l'environnement des élèves de Bonnétable à travers de nouvelles activités !

En attendant, voici quelques photos de la visite au Mans....

